



島原市一三池港航路の利用拡大を図り存続を

自由民主党議員団 山口 雅弘 議員

島原市等との観光交流協定と島鉄高速船の存続について

問 島原市等との観光交流協定に至った経緯を聞きたい。

答 25年10月、経営難を理由に島原港一三池港間の旅客航路の廃止が報道され、これを契機に大牟田市、島原市並びに関係機関において、島鉄高速船の存続に関する協議を開始した。本市は、世界遺産

登録を目指しているさなかであり、島原市は、26年秋には長崎国体の開催も控えていることなどから、地域振興に必要であるという共通認識に至り、島鉄高速船を活用した観光交流促進に向けた取り組みを関係機関が一体となって取り組むこととした。

問 市民に対し、どのようなPR

を行っているのか。

答 報道機関などを通じて、島原市とのゆかりもきちんと説明し、存続の意義等のPRを行っている。

問 教育委員会として何か協力できる部分はあるのか。

答 修学旅行や遠足等については行っておらず、高速船乗船の後の交通手段も含め、検討したい。



平和は英知と努力で

自由民主党議員団 塚本 二作 議員

集団的自衛権と国民保護計画について

問 市長は戦後、今まで平和が維持できた理由はどこにあると思うか。

答 憲法のもと、全ての国民が平和を希求する精神を一貫して持ち続け、国際協力、平和政策とともに歩んできた。さらに日米安保条約による抑止力の効果、国際協調

に基づく平和外交及び経済力の増進など、総合的な国力向上によって平和が維持できたと考える。

全国学力調査結果の公表と教育長の見解

問 結果の公表ができるようになったが、その検討状況はどうか。

答 県の動向を注視しつつ、公表方法や内容について検討する。

焼石山の産廃処理施設の現況と行政の責任について

問 上記施設は早期に行政代執行を検討すべきと思うがどうか。

答 本来、事業者が行うべき整地及び覆土を行政が代執行する状況ではないと考える。

しかし、何らか別の法的手段がとれないか検討し、問題解決に努めたい。



スポーツを通して市民の健康づくりを

自由民主党議員団 光田 茂 議員

スポーツを通した市民の健康づくり

問 医療・介護を利用しない元気な高齢者の励みとなる取り組みや、各種保険料抑制となるような独自事業を行ってはどうか。

答 健康づくりを率先して行っている方を広く紹介するなど、健常な市民が自信と誇りを持ち、励みとなる取り組みを検討したい。

6月16日 一問一答方式により質問

- 1 市長の政治姿勢について（1）（仮称）総合体育館建設（2）スポーツ施設の環境整備（3）スポーツを通した市民の健康づくり
- 2 学力向上への取り組みについて（1）個に応じた指導の充実（2）小中連携による指導の充実
- 3 教育現場の現状と今後の方針について（1）小学生の学習態度悪化の状況とその対応（2）学校給食費の未納対策
- 4 わくわくシティ基金の活用について

小学生の学習態度悪化の状況とその対応

問 授業中に自席を立ったり、先生に対する暴言等があると聞くが、実態と対応について聞きたい。

答 ごく一部だが報告がある。総体的な規範意識や倫理観の低下が指摘されており、子供と教師及び保護者間の信頼関係を築き、学校・家庭・地域の連携を深めたい。

わくわくシティ基金の活用について

問 基金を一定額戻し、緊急なスポーツや文化の振興にも利用できるよう積み立てるべきではないか。

答 スポーツ・文化施設の改修に活用した経過もあり、文化芸術振興プラン推進の観点と緊急的な事業への対応も含め、総合的に検討していく必要がある。